
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 507/2021

Requeiro, muito respeitosamente,  ao 
Governador  do Estado de São Paulo, João 
Doria Junior, a elaboração de estudo e 
demais providencias destinados à 
implantação do Ensino Médio – 1ª a 3ª séries 
- no período diurno e noturno, na Escola 
Municipal de Ensino Fundamental do Campo 
"Eugênio Trovatti”, localizada no Distrito de 
Bueno de Andrada, em Araraquara

Tem por finalidade a presente propositura indicar ao Excelentíssimo Senhor 
Governador do Estado de São Paulo, João Dória Junior para que se entre em entendimento 
com Prefeitura Municipal de Araraquara, na figura do Exmo. Senhor Prefeito, Edinho Silva para 
a elaboração de estudos e demais providências destinadas à implantação do ensino médio – 
1ª a 3ª séries – no período diurno e noturno, na Escola Municipal de Ensino Fundamental do 
Campo "Eugênio Trovatti”, localizada no Distrito de Bueno de Andrada, em Araraquara.

Considerando que a honrada população do Distrito de Bueno de Andrada, 
pertencente ao município de Araraquara, reivindica, mais que justamente, a instalação do 
ensino médio no distrito para assegurar a juventude local o direito ao acesso integral a 
educação.

Considerando que o mencionado Distrito se localiza, aproximadamente, a 18 
quilômetros da área central da cidade de Araraquara, o que torna muito penosa a vida dos 
estudantes que decide cursar o ensino médio. Considerando que além dos moradores do 
Distrito de Bueno de Andrada, a rede educacional recebe jovens do assentamento do Horto 
de Bueno de Andrada, na qual as famílias são, em sua integralidade, trabalhadoras rurais e 
assentadas.

Considerando as longas distâncias a percorrer, unida a escassa oferta de 
transporte escolar, trazem a consequência de um altíssimo grau de evasão escolar quando se 
trata do ensino médio. Não podendo deixar de ser mencionado que, em sua ampla maioria, a 
evasão se dá porque esse jovem começa a trabalhar para ajudar no sustento da família.

Considerando que a Escola Municipal de Ensino Fundamental compõe o quadro 
de Escolas do Campo do Município de Araraquara e que desde sua fundação vem provando a 
importância da educação em áreas rurais.

Considerando que a oferta de vagas para o Ensino Médio no Distrito de Bueno 
de Andrada impactaria de forma positiva nos jovens residentes no próprio distrito, mas 
também nos assentamentos do Horto de Bueno de Andrada e Monte Alegre.
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Considerando a exitosa experiência da E.E. Prof.ª Helena Borsetti, localizada no 
distrito de São Lourenço do Turvo, nas dependências do município de Matão, que passou a 
ofertar vagas de Ensino Médio no ano de 2001 como uma possível inspiração.

Dessa maneira, somente a união da sociedade local e das autoridades públicas 
competentes, sensíveis a este problema de maior gravidade, poderá indicar uma solução 
concreta que atenda à reivindicação ora exposta, uma vez que envolve a concessão de 
melhores condições necessárias à educação naquela comunidade, o que traria melhor 
qualidade para o ensino e diminuiria drasticamente a evasão escolar. 

Tal expediente parlamentar, sem dúvidas, estará revestido do maior interesse 
social, na medida em que trará grandes benefícios à população do supracitada Distrito e 
Assentamentos e por extensão, a do município de Araraquara e de todo o Estado de São Paulo, 
na certeza de que a educação é interesse de todos.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 3 de junho de 2021.

GUILHERME BIANCO
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